文化勲章受章おめでとうございます

映像を通して文化勲章

ジがあり、東京から

お祝いの言葉・メッセ

行

(グラントワ) 乾杯、

イア約100名。

司会・進

あり、 た 記念写真を撮りまし の先生の映像を囲んで 最後に東京から

言葉がセンター長より って活動する」とのお のご披露、「今後も頑張 センタ-

インライン インライン

め地元の関係者、 が行われました。 インで結ぶお祝いの会 とグラントワをオンラ ントワ職員、ボランテ 益田市長、 受章された11 東京(帝国ホテル) 吉賀町長、 津和野町 をはじ 月



3







石見美術館での作品展

島根県芸術文化センター

グラントワ応援団通信

令和3年 2月16日発行 第56号

きながら作っていく」というお話に感銘。 解説を聞きました。『そりのあるかたち』について「木の声を聴 12月から2月まで 澄川喜一作品展を展示室 C で開 先日、ボランティア会メンバー(約20名)が作品についての





記念植樹」「記念碑除幕」

所は、 町の町の木「コウヤマキ」(高野槙 れました。記念樹は、 ととなります。 土の誇りとして末永く伝えられるこ の文化勲章の栄誉を讃えて、また郷 と記念碑は澄川喜一氏(センター長) 植樹」と「記念碑」の除幕式が行わ (約131センチ)。植樹・記念碑の場 12 月 15 日 正面入り口東側です。 グラントワでは、「記念 出生地の吉賀 記念樹





受章記念」お祝いの会

ます。 思っています。受章おめでとうござ 化勲章の栄誉に輝く先生の下でボラ 励の言葉を頂き感謝しております。 な会合でした。(参加者20名余。) ンティア活動ができることを光栄に るたびにボランティア会へ温かい 葉、会食、懇談、 のもと「花束贈呈、 ニイ」で開催。 モニーを12月15日、レストラン 澄川喜一センター長には、 ボランティア会とのお祝いの こ健勝をお祈りいたします。 事務局上野さんの進行 記念撮影」と和やか 乾杯、 お祝いの言 お会い セレ す

澄川センター長との懇談会

年10月、ボランティア会の会長と数年の月、ボランティア会の会長と数グラントワ開館15周年にあたる昨

だきました。
に寄贈された石材作品の紹介をいたに寄贈された石材作品の紹介をいたのお言葉がありました。懇談会の後のお言葉がありました。懇談会の後のお言葉がありました。懇談会の後のお言葉がありました。

(作品は建物周辺に設置されている。)

あ と が き

然痘、 時代、 とのできた唯一のウィルス感染症 ウィーンでは天然痘が大流行して ネルと帝都ウィーンに旅立ちます。 親レオポルトに連れられて、 だということです。 幸い奇跡的に回復しました。この天 状況にもなったようですが、少年は 状態となりました。医療も未発達な いてモーツァルトも感染し危険な ア ル 1 トは故郷ザルツブルクから父 7 6 人類が今までに撲滅させるこ 「神に祈るしかない」という 7 年、 11歳の少年モーツ 姉ナン

します。

新型コロナウィルスが世界中で 人々の日常を奪っていますが、通常 人々の日常を奪っていますが、通常 の頃には死亡率は低下、インフルエ の頃には死亡率は低下、インフルエ の頃には死亡率は低下、インフルエ のでなく、幼少時のほとんどの人の のでなく、幼少時のほとんどの人の 感染で、免疫を得ることで高齢者感 感染で、免疫を得ることで高齢者感

な往来を取り戻せているような気がなり不安・混乱・我慢の時が続いている人で考えてみますと、コロナ禍のはもちろん、世界で少しずつ日常レれるまでには10年もかからない。国内はもちろん、世界で少しずつ日常レベルを取り戻していくことが出来、遅くとも3年か4年後くらいには自由な往来を取り戻せているような気がしますが、例えば海外旅行を楽しみにしますが、例えば海外旅行を楽しみにしますが、例えば海外旅行を楽しみにしますが、例えば海外旅行を楽しみにしますが、例えば海外旅行を楽しみには自由な

同じ「非日常」でもグラントワでオペラや歌舞伎を楽しんだりポップなごとはないるのは困りものですが、ウィルス感染なされるのは困りものですが、ウィルス感染なされるのは困りものですが、ウィルス感染がある。

大庭明博報発信ボランティア

た。

文・写真をいただき編集できまし
発信ボランティア)の尽力で、記事発信ボランティア)の尽力で、記事当たっては、飯塚哲也さん(情報



かしながら国内でも昨年初め